

Vos questions / nos réponses

Contrôle salivaire positif THC

Par [Profil supprimé](#) Postée le 19/01/2021 18:28

Bonjour J'ai été contrôlé positif au THC suite à un contrôle de la gendarmerie. Je ne consomme pas de cannabis. Je ne comprends pas comment j'ai pu être positif. Par contre je prends du Bi-profenid, miorel, atepadene... de temps en temps suite à ma pathologie du dos (discopathie dégénérative). Et le jour du contrôle j'avais pris un Bi-profenid. Pouvez-vous m'éclairer?

Mise en ligne le 22/01/2021

Bonjour,

Certains anti-inflammatoires non stéroïdiens peuvent révéler un test positif au THC. Il est important de savoir que vous avez le droit de demander une contre-expertise qui pourra établir que le résultat provient d'un autre produit.

D'autre part, il est utile de fournir votre ordonnance qui attestera la prescription.

Si vous souhaitez davantage d'informations, vous pouvez nous joindre au 0800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) de 8h à 2h ou par chat via notre site.

Cordialement
